

----- Message transféré -----

**Sujet :** [INTERNET] Non à la carrière!

**Date :** Mon, 4 Oct 2021 12:36:03 +0200

**De :**

**Pour :** pref-enqpub-orcheremeac@maine-et-loire.gouv.fr

Bonjour,

Le dernier rapport du GIEC a beau nous alerter (une fois de plus!) sur la situation critique de notre planète, des projets tels que la réouverture de la carrière à St Aubin continuent de voir le jour! C'est proprement révoltant! Alors que tous les gouvernements, tous les citoyens devraient se mobiliser pour limiter les impacts néfastes de notre mode de vie sur la planète et l'environnement, certains se préoccupent uniquement de leurs profits, sans se soucier (évidemment!) du reste: la biodiversité qu'ils détruisent, la planète qu'ils polluent (combien de camions vont parcourir nos petites routes de campagne pour satisfaire cette soif du gain...?!), les citoyens dont ils gâchent la qualité de vie! Alors, non! Non à la réouverture de cette carrière inutile!